

**Mercedes Silés Molina
expone el 'Mapa de
sexenios' en las Jornadas
sobre Docencia en
Economía Aplicada**



**El subsecretario de Univer-
sidades, Markus González
Beilfuss, se reúne con la
dirección de ANECA**

PÁG. 04

**Reunión del Consejo
Rector de ANECA**

**Reunión del grupo de
trabajo de evaluación
y acreditación desde una
perspectiva de género**

PÁG. 08

PÁG. 02

PÁG. 05

**Seminario organizado por el Ministerio
de Universidades sobre la brecha salarial
de género en las universidades públicas**

PÁG. 09

**ANECA y la UIMP
abordan los procesos
de aseguramiento
interno de la calidad
de la Universidad
Internacional Menéndez
Pelayo**

PÁG. 10

**ANECA y CACEI entregan
los certificados EURACE
a doce titulaciones de la
UNAM, México**

PÁG. 11

**La Comisión Técnica
de Sellos Internacionales
de Calidad aprueba
ajustes en los aportes de
documentación para la
tramitación de solicitudes**

**AUDIT aprueba
los informes de cinco
universidades nacionales
y dos internacionales**

PÁG. 13

PÁG. 12



 SEXENIOS

Mercedes Siles Molina expone el 'Mapa de sexenios' en las Jornadas sobre Docencia en Economía Aplicada

El enfoque de la evaluación de la actividad investigadora, docente y de transferencia con criterios vinculados a la sostenibilidad social, sostenibilidad medioambiental y gobernanza centró parte de la intervención de la directora de ANECA en las XVIII Jornadas sobre Docencia en Economía Aplicada de la Asociación Libre de Economía, celebradas el 25 de febrero en Madrid, con una ponencia titulada 'Mapa de sexenios'.

Mercedes Siles Molina recordó que la convocatoria de sexenios de 2021 ha incorporado aspectos novedosos en la línea de una gestión más ágil y transparente de la Agen-

cia, con la presentación pública del desarrollo de criterios al iniciarse el plazo de presentación de solicitudes y la publicación en la web de ANECA del cronograma completo del procedimiento, que por vez primera prevé plazos cortos para la resolución y comunicación de los resultados.

ANECA ha recibido un total de 12.389 solicitudes de evaluación de la actividad investigadora en la convocatoria correspondiente a 2021, de las que 6.471 (52,23%) pertenecen a la convocatoria ordinaria para el personal funcionario y el resto, 5.918 (47,68%), a personal laboral, que es evaluado por convenio entre

la universidad o centro de investigación y la Agencia.

Por género, el 57,11% de las solicitudes (7.076) han sido presentadas por hombres, el 42,79% por mujeres (5.301) y 12 por otros géneros (0,1%). En lo que a funcionariado respecta, se han presentado 3.972 expedientes firmados por hombres (61,38%), 2.494 por mujeres (38,54%) y 5 (0,08%) por otros géneros. En personal laboral, 3.104 corresponde a hombres (52,45%), 2.807 a mujeres (47,43%) y 7 a otros géneros (0,12%).

En la página de web de ANECA está [disponible toda la información de esta convocatoria](#).



Mercedes Siles Molina, directora de ANECA, XVIII Jornadas sobre Docencia en Economía Aplicada de la Asociación Libre de Economía.

[Volver al sumario](#)



<input checked="" type="checkbox"/>	1/11/21	Revisión criterios específicos.
<input checked="" type="checkbox"/>	1/11/21	Acuerdo con la SGU de la fecha de apertura de la convocatoria. Del 17 de enero al 7 de febrero.
<input checked="" type="checkbox"/>	17/12/21	Reunión del Pleno de la CNEAI en el que se aprueban los listados de las personas que formarán parte de los Comités de evaluación de sexenios y se aprueban los criterios específicos y las modificaciones que se considere oportunas.
<input checked="" type="checkbox"/>	17/12/21	Resolución de Aneca con los criterios específicos y envío a BOE.
<input checked="" type="checkbox"/>	23/12/21	Revisión de la convocatoria y envío al MUNI.
<input checked="" type="checkbox"/>	27/12/21	Envío al SGU del listado de las personas que componen los comités para que lo haga llegar al Consejo de Universidades.
<input checked="" type="checkbox"/>	27/12/21	Resolución de la directora de Aneca con el nombramiento de los comités asesores y las personas expertas. Envío a BOE para su publicación.
<input checked="" type="checkbox"/>	01/01/22	Publicados en el BOE la convocatoria y los criterios. <u>Criterios Convocatoria</u>
<input checked="" type="checkbox"/>	14/01/22	Fecha límite para la constitución de los Comités de evaluación.
<input checked="" type="checkbox"/>	17/01/22	Apertura plazo solicitud.
<input checked="" type="checkbox"/>	19/01/22	Conversaciones con Aneca para informar de cómo se presentan las solicitudes y de todos los detalles de la convocatoria. Cuatro sesiones.
<input checked="" type="checkbox"/>	07/02/22	Cierre del plazo de solicitud.
<input checked="" type="checkbox"/>	10/02/22	Inicio de subsanaciones.
<input checked="" type="checkbox"/>	14/02/22	Formación de los comités sobre manejo de la aplicación de evaluación a través del Aula Aneca. Acceso de los comités a los expedientes e inicio proceso de evaluación.
<input type="checkbox"/>	30/04/22	Fin evaluación y Comunicación de resultados.
<input type="checkbox"/>	15/05/22	Publicación de resultados en Aneca al Día.
<input type="checkbox"/>	01/06/22	Selección de personas expertas para evaluación por pares de los recursos.
<input type="checkbox"/>	15/06/22	Nombramiento personas expertas para pares que revisan recursos.
<input type="checkbox"/>	15/06/22	Inicio revisión recursos.
<input type="checkbox"/>	13/07/22	Fin revisión recursos.
<input type="checkbox"/>	Hasta el 30/07/22	Comunicación recursos.
<input type="checkbox"/>	30/07/22	Cierre convocatoria.
<input type="checkbox"/>	30/07/22	Publicación de resultados en Aneca al Día.

[Volver al sumario](#)


■ ANECA

El subsecretario de Universidades, Markus González Beilfuss, se reúne con la dirección de ANECA

El subsecretario de Universidades, Markus González Beilfuss, visitó la sede de ANECA el pasado miércoles 16 de febrero, para mantener una reunión de trabajo con la directora, Mercedes Siles Molina; Asunción López López, gerencia; el coordinador del Aula ANECA, Alfonso Vallés Sales, y el presidente de la Comisión de Internacionalización, José Ángel Domínguez Pérez.

Este primer encuentro del equipo de dirección de ANECA con el nuevo subsecretario de Universidades sirvió para afianzar la estrecha colaboración entre la Agencia y su ministerio de adscripción y avanzar en asuntos ya en marcha, como la actualización del estatuto de ANECA y el despliegue de nuevas actuaciones de promoción y aseguramiento de la calidad.

Markus González Beilfuss fue nombrado subsecretario de Universidades por el Consejo de Ministros del 1 de febrero de 2022.

SÍGUENOS EN:



@ANECAinfo



/aneca



ANECAtv

[Volver al sumario](#)

■ ANECA

Reunión del Consejo Rector de ANECA

La visita del ministro de Universidades a la Agencia, las novedades de la convocatoria de sexenios, el acto conmemorativo del 20 aniversario, la coordinación de REACU y el aumento de participación en la convocatoria de SIC, entre los asuntos abordados

La directora de ANECA informó al Consejo Rector, el 18 de febrero, sobre los asuntos más relevantes desde la anterior reunión del órgano de gobierno de la Agencia, entre los que se refirió a la visita del ministro de Universidades, Joan Subirats, a la sede de ANECA, el 20 de enero, para conocer en detalle el funcionamiento de la Agencia y la gestión de su actual equipo directivo, con el que mantuvo una reunión de trabajo.

Mercedes Siles Molina recordó la participación de Joan Subirats en el acto de conmemoración del 20 aniversario de ANECA, en la que ha sido su primera intervención pública tras la toma de posesión como ministro de Universidades. Aportó el balance de la convocatoria de sexenios de 2021, con 12.389 solicitudes entregadas al finalizar el plazo, el 7 de febrero de 2022, de las que 6.471 (52,23%) pertenecen a la convocatoria ordinaria para el personal funcionario y el resto a personal laboral, que es evaluado por convenio con la Agencia (5.918, 47,68%). Explicó que el cronograma elaborado para este año incluye, por primera vez, que la evaluación de solicitudes esté finalizada en el plazo de tres meses y que antes de agosto se pueda cerrar

la convocatoria tras comunicar los resultados, abrir el plazo de presentación de recursos, nombrar comisiones de revisión de dichos recursos y comunicar sus resoluciones. Destacó, igualmente, otras novedades de esta convocatoria entre las que refirió que:

- Por primera vez se separa la presentación de las solicitudes de la petición de convalidaciones.
- Las convalidaciones tienen efecto desde la fecha de nombramiento. Se convalidan tanto sexenios de investigación como el sexenio de transferencia de la convocatoria piloto.
- Ha sido obligatorio subir las aportaciones, señalar el doi cuando existe y aportar el código orcid de la persona solicitante.
- En este segundo año que se presenta la solicitud por la sede electrónica de la agencia, se ha modificado la aplicación para que sea más sencilla la solicitud.

La directora de la Agencia recordó que, en esta edición, el 19 de febrero se realizaron cuatro emisiones en directo de **Conversaciones con ANECA** para aportar información

sobre la aplicación de criterios en la convocatoria de sexenios. Se estiman en más de 12.000 las visualizaciones de las sesiones en directo, a las que se suman casi 17.000 visionados de los vídeos que se subieron después a ANECAtv con el contenido íntegro de las mismas, por lo que se estima que globalmente tuvieron cerca de 30.000 consultas. Por primera vez se realizan en los primeros días de plazo para presentar solicitudes. Se amplió la [información web](#) con un enlace a toda la documentación relacionada con la convocatoria y se aportaron para descarga las 14 presentaciones con el [desarrollo de criterios](#) empleado por las presidentas de los comités para explicar en directo los baremos de cada uno de los comités.

La directora de ANECA reportó al Consejo Rector que títulos de veinte universidades participarán en la convocatoria de Sellos Internacionales de Calidad de 2022 y que, en el Programa ACADEMIA, se están atendiendo las propuestas enviadas por distintas universidades para que ANECA evalúe a su personal docente e investigador solicitante de distintos programas propios de captación de talento y valoración del desempeño,

[Volver al sumario](#)

atendiendo a los criterios de ANECA como sinónimo y garantía de calidad de dicha evaluación.

Indicó, igualmente, que se ha completado la composición de las cinco Comisiones de Revisión de ACADEMIA respetando los criterios de paridad y que desde la Agencia se trabaja la actualización de criterios del Programa y se está preparando un documento que recojan las propuestas del grupo de trabajo de evaluación cuantitativa y cualitativa de la investigación, así como la documentación que se ha utilizado para las mismas. Manifestó, además, en que se están analizando las propuestas de revisión de criterios de acreditación de áreas de conocimiento como Medicina donde se ha detectado un alarmante déficit de profesorado, en el análisis de las propuestas de actualización de criterios de evaluación en los distintos comités responsables de evaluación en el programa ACADEMIA.

En actividades relacionadas con gerencia señaló, entre otras, que se ha terminado la Memoria de 2021 y se ha comenzado con la elaboración del Plan Operativo Anual, así como que se ha iniciado el proceso de incorporación de la plantilla a la modalidad presencial o semipresencial (según su elección) una vez que las instalaciones se han acomodado a lo exigido por la normativa de riesgos laborales para garantizar la seguridad de todas las personas que trabajan en la Agencia.

En igualdad se refirió al trabajo que se está realizando para la revisión de los criterios de los programas de evaluación de profesorado con perspectiva de género, así como en inclusión, y que ANECA celebró el Día de la mujer y la niña en la ciencia con un [vídeo de producción propia](#) en el que, a través de testimonios de la experiencia personal de directivas y de evaluadoras de ANECA, se incide en la necesidad de potenciar y visibilizar el papel de la mujer en los ámbitos científicos, procurando un cambio en la percepción de la carrera investigadora en la infancia. En las primeras 24 horas, el vídeo superó las 1.200 visualizaciones.

Este año ANECA coordina REACU, la red de agencias de calidad españolas. El plan de trabajo propuesto incluye la elaboración de protocolos comunes en todas las áreas de intersección de ANECA y las agencias de calidad autonómicas. En lo que a la adaptación de los Reales Decretos 822/29021 y 640/2021 ya se han aprobado y difundido los protocolos de verificación, modificación y recorridos sucesivos de grado y máster, y para el mes de marzo está previsto trabajar en los de seguimiento, renovación de la acreditación y menciones duales.

También señaló que el proyecto piloto "Espacio ANECA" se ha completado, siendo la Universidad de La Rioja la pionera en este programa. Su objetivo ha sido la capacitación de las personas implicadas en el aseguramiento de la calidad de dicha Universidad. Se obtendrán lecciones aprendidas para la conformación del espacio ANECA.

[Volver al sumario](#)



La directora se refirió también al proceso de evaluación de ANECA por ENQA, actualmente en marcha, y a la colaboración con FECYT para la modernización del CVN y su incorporación en los procesos de evaluación y al proyecto de Reconocimiento Integral de la Calidad, RIC6.

ANECA participa en el Grupo de Trabajo del PERTE de Ciencia en Español de la FECYT, así como en el de Interdisciplinariedad que dirige el Ministerio de Universidades, la Agencia ha iniciado un ejercicio interno de análisis de todos sus programas, en forma de procesos y apoyado por sistemas de información, para facilitar su comprensibilidad, y para dotar su gestión de sencillez y agilidad.

ANECA está haciendo un esfuerzo por realizar alineamiento de criterios en todos sus programas y por rediseñarlos teniendo presentes la Sostenibilidad y los ODS de la Agenda 2030 y trabaja, junto con a IESALC-UNESCO, en una propuesta en el marco de la convocatoria INERCOONECTA de la AECID para el Espacio Superior de America Latina y Caribe. Además, en respuesta a la convocatoria del SEPIE de proyectos ERASMUS +, se proyecta la conformación de una red de Universidades, Agencias de Calidad Internacionales y Actores clave (agentes sociales y empresas proveedoras de conocimiento) en torno al diseño del aseguramiento de la calidad de las microcredenciales.

Balance de Sexenios

Comité Evaluador	Convocatoria ordinaria (Funcionarios)	Convocatoria convenio	Total
1 - Matemáticas y Física	643	369	1012
2 - Química	439	224	663
3 - Biología Celular y Molecular	225	203	428
4 - Ciencias Biomédicas	672	840	1512
5 - Ciencias de la Naturaleza	642	326	968
6.1 - Tecnologías Mecánicas y de la Producción	467	334	801
6.2 - Ingenierías de la Comunicación, Computación y Electrónica	695	549	1244
6.3 - Arquitectura, Ingeniería Civil, Construcción y Urbanismo	267	286	553
7.1 - Ciencias Sociales, Políticas, del Comportamiento y Estudios de Género	449	806	1255
7.2 - Ciencias de la Educación	263	505	768
8 - Ciencias Económicas y Empresariales	434	321	755
9 - Derecho y Jurisprudencia	456	328	784
10 - Historia, Geografía y Artes	398	372	770
11 - Filosofía, Filología y Lingüística	421	455	876
TOTAL GENERAL	6471	5918	12389

Fuente: ANECA

[Volver al sumario](#)



■ ANECA

Reunión del grupo de trabajo de evaluación y acreditación desde una perspectiva de género

ANECA desplegará este año un Plan de Formación en Igualdad

El grupo de trabajo de evaluación y acreditación desde una perspectiva de género se reunió el 21 de febrero para avanzar en la revisión y mejora de los criterios de evaluación y acreditación de personal investigador y profesorado de los programas de ANECA. Está formado por la responsable de la Unidad de Equidad de ANECA, Clelia Martínez Maza, y la coordinadora de la Unidad de Igualdad, Pilar Carrasquer, además de Alejandra Calvo y M^a Victoria Sánchez como representantes del Ministerio de Universidades y María Vázquez, en nombre del Instituto de las mujeres.

En la reunión, Clelia Martínez Maza expuso las propuestas elaboradas por ANECA para incluir mejoras en favor de la igualdad en la actualización de criterios para la evaluación de sexenios con el fin de que puedan ser estudiadas por el Ministerio de Universidades y el Ministerio de Igualdad. También se explicaron los objetivos de estas propuestas de mejora y la intención de incorporarlas tanto la actualización de los criterios empleados en la evaluación de sexenios como en la aplicación de la perspectiva de género en los programas de evaluación de profesorado (ACADEMIA y PEP).

De este modo, ANECA continúa trabajando en favor de medidas de acción positiva como las ya dispuestas en la resolución del 1/12/2020 para garantizar que sus comités y comisiones aplican criterios de equidad y de igualdad de oportunidades en los diferentes procesos de evaluación del profesorado que lleva a cabo ANECA en el ejercicio de sus funciones.

FORMACIÓN

Como parte de las acciones desarrolladas por el Unidad de Equidad, el 25 de febrero, se celebró un encuentro con la directora de investigación de NOTUS-ASR consultoría con experiencia en la dirección de estudios comparados sobre género, investigación y sociedad del conocimiento, Maria Caprile, a la que asistieron la responsable de Equidad, Clelia Martínez Maza, y las integrantes de la Unidad de Igualdad, Marina Subirats y Pilar Carrasquer. Se inician así las tareas de organización y puesta en marcha del Plan de Formación en Igualdad que desplegará ANECA este mismo año con el objetivo de ofrecer formación en igualdad no solo al personal interno y personas colaboradoras externos sino un curso de capacitación específica que permita a quienes evalúan en los programas de profesorado aplicar la perspectiva de género en su tarea.

ANECA AL DÍA

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN

[Volver al sumario](#)



■ ANECA

Seminario organizado por el Ministerio de Universidades sobre la brecha salarial de género en las universidades públicas

En 2023 se realizará el primer informe sobre brecha salarial de género en el que participarán todas las universidades públicas

Presentar y exponer oficialmente a toda la comunidad universitaria, representada por sus Unidades de Igualdad, **los resultados del informe** sobre la brecha salarial de género en las universidades públicas españolas -impulsado por ANECA, CRUE y el Ministerio de Universidades- centró la actividad del Seminario organizado por el Ministerio de Universidades, el 25 de febrero.

En la sesión participaron la responsable de la Unidad de Equidad, Clelia Martínez Maza, y la coordinadora de la Unidad de Igualdad de ANECA, Pilar Carrasquer, que también es una de las autoras del informe. En el seminario, celebrado *online*, Pilar Carrasquer efectuó una exposición inicial sobre el informe y atendió las dudas, y reflexiones efectuadas por las asistentes.

A lo largo del próximo año se realizará el primer informe sobre brecha salarial de género en el que participarán todas las universidades públicas del sistema universitario.

REUNIÓN CON LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ

Por otra parte, la directora de División Clelia Martínez Maza ha mantenido, el 21 de febrero, un encuentro con la vicerrectora de Política Científica y Tecnológica de la Universidad de Cádiz, María Jesús Mosquera Díaz y los miembros de su equipo José María Rodríguez Izquierdo, director general de Capital Humano Investigador y David Jiménez Pavón, director general de Gestión y Apoyo I+D+i.

En la reunión, se estudiaron los detalles de una posible colaboración de ANECA en el marco del Plan para Retención y Captación de Talento, aprobado por el Consejo de Gobierno de dicha Universidad, denominado Plan CIE, Carrera Científica de Excelencia. La vicerrectora agradeció el encuentro en el que solicitó la colaboración de ANECA que quedará plasmada en un convenio con el fin de que la evaluación de las solicitudes cuente con las máximas garantías de calidad.

[Volver al sumario](#)

■ ANECA

ANECA y la UIMP abordan los procesos de aseguramiento interno de la calidad de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo

La Agencia retomará la organización de actividades dentro del programa de los Cursos de Verano que se celebran en el Palacio de la Magdalena en Santander



Mercedes Siles Molina, directora de ANECA, junto a Carlos Andradas Herranz, rector de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), y José Ángel Domínguez Pérez, presidente de la Comisión de Internacionalización de ANECA.

El rector de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) Carlos Andradas Herranz ha visitado la sede de ANECA para reunirse con la directora, Mercedes Siles Molina, y el presidente de la Comisión de Internacionalización, José Ángel Domínguez Pérez. En el encuentro, celebrado el 22 de febrero, se han abordado los procesos de aseguramiento interno de la calidad de la UIMP, y se ha planteado la organización de actividades conjuntas entre ambas instituciones.

La UIMP tiene como misión la difusión de la cultura y la ciencia, el fomento de las relaciones de intercambio e información científica y cultural de interés internacional e interregional y el desarrollo de actividades de alta investigación y especialización. La actividad académica de esta Universidad incluye títulos oficiales

de Máster Universitario y Doctorado, en los ámbitos de Ciencia y Tecnología, y de Economía y Gobierno, impartidos en su Centro de Posgrado, además del desarrollo de títulos propios, programas de formación permanente y cursos en lengua y cultura española para personas extranjeras.

Entre los asuntos que centraron la reunión de la directora de ANECA y el presidente de la Comisión de Internacionalización de la Agencia con el rector de la UIMP está la acreditación institucional, basada en la certificación de su sistema interno de aseguramiento de la calidad a través del programa AUDIT-Internacional.

La reunión sirvió también para plantear la firma de un convenio que sirva de marco para la colaboración entre ANECA y la UIMP.

[Volver al sumario](#)

■ ANECA

ANECA y CACEI entregan los certificados EURACE a doce titulaciones de la UNAM, México

La Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación, en colaboración con el Consejo de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería (CACEI) de México, entregó los Certificados EURACE en Ingeniería a 12 titulaciones de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en una ceremonia virtual que se ha desarrollado el 23 de febrero con la participación de Mercedes Siles Molina, directora de ANECA, y Elena Barrera Bustillos, presidenta del CACEI.

Los certificados de acreditación corresponden a los programas de Ingeniería Mecánica, Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería Civil, Ingeniería Geomática, Ingeniería Geofísica, Ingeniería Geológica, Ingeniería Petrolera, Ingeniería de Minas y Metalurgia, Ingeniería Eléctrica Electrónica, Ingeniería en Computación y Ingeniería en Telecomunicaciones.

Clelia Martínez Maza, directora de División de ANECA, y Anabel Bonilla Calero, responsable del Programa

de Sellos Internacionales de Calidad, ultimaron los pormenores de esta ceremonia de entrega de los SIC a estos 12 programas de la UNAM en una reunión con María Elena Barrera, directora general del Consejo de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería de México. También revisaron la próxima entrega a otros 4 programas de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), conseguidos todos ellos tras ser evaluados en la convocatoria de 2021.

[Volver al sumario](#)

■ ANECA

La Comisión Técnica de Sellos Internacionales de Calidad aprueba ajustes en los aportes de documentación para la tramitación de solicitudes

- Se podrá presentar más de una tabla por programa o centro evaluado
- Todas las personas egresadas tendrán que haber trabajado y adquirido todos los resultados de aprendizaje establecidos

La Comisión Técnica de Sellos Internacionales de Calidad (SIC) de ANECA, encargada de revisar el procedimiento y criterios de evaluación del Programa de Sellos Internacionales de Calidad (SIC) ha revisado los requerimientos de aporte de documental que se necesitan para la evaluación de las propuestas que solicitan el sello EURACE.

La Comisión Técnica de Sellos Internacionales de Calidad (SIC) de ANECA se reunió el día 23 de febrero de 2022 para reflexionar sobre los requerimientos a solicitar para la obtención del SIC.

El acuerdo de la Comisión Técnica de Sellos Internacionales de Calidad (SIC) de ANECA señala:

- La universidad podrá presentar varias tablas en la evaluación, cuando no se pueda demostrar el cumplimiento de todos los sub-resultados de aprendizaje establecidos de forma completa con las evidencias de las asignaturas comunes del programa evaluado y se necesite de las evidencias de las asignaturas obligatorias de los itinerarios que imparta, para alcanzar de forma completa el criterio.
- Las personas egresadas tendrán que haber trabajado y adquirido todos los resultados de aprendizaje establecidos, independientemente del itinerario que elijan.
- Estos resultados de aprendizaje se podrían trabajar en asignaturas obligatorias de itinerario, siempre que se demuestre que se trabajan todos los sub-resultados de aprendizaje con independencia del itinerario elegido.

La Comisión Técnica aborda las cuestiones referentes a los sellos de calidad de la Agencia, que incluye el Sello EURACE de Ingeniería, el Sello EUROINF de Informática y de Informática Empresarial, el Sello EUROLABEL de Química, el Sello WFME de Medicina, así como el Sello ENPHI de Enseñanzas No Presenciales e Híbridas.

[Volver al sumario](#)

■ ■ ■ AUDIT | DOCENTIA

AUDIT aprueba los informes de cinco universidades nacionales y dos internacionales

DOCENTIA ratifica el modelo de evaluación de la calidad docente de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria



Instante de la reunión de la Comisión de Evaluación AUDIT-DOCENTIA, presidida por Mercedes Siles Molina, directora de ANECA.

La Comisión de Evaluación AUDIT-DOCENTIA aprobó los informes de AUDIT correspondientes a 18 centros de cinco universidades nacionales y dos internacionales. Entre los expedientes, figura una petición de segunda renovación del certificado de implantación correspondiente a la facultad de Veterinaria de la Universidad de Murcia.

En el caso de AUDIT Internacional, se aprobaron las solicitudes de renovación del certificado de implantación del sistema de calidad en los cinco centros de la Universidad Continental de Perú, y la solicitud de certificación del diseño del sistema de calidad propuesto por la Universidad de las Américas, de Chile.

Se aprobaron, también, seis informes pertenecientes al programa DOCENTIA, entre los que destaca la certificación de la implantación del modelo de evaluación de la calidad docente de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

La Comisión de Evaluación AUDIT-DOCENTIA, reunida el 22 de febrero, estuvo presidida por la directora de ANECA, Mercedes Siles Molina, y participaron como vocales académicos Javier Bará, catedrático de la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC) y Natalia Martín, catedrática de la Universidad de Valladolid, además de José Antonio López de la Calle, técnico responsable del programa AUDIT; y Elvira Juárez, técnica responsable del programa DOCENTIA.

[Volver al sumario](#)



COLABORACIÓN ENTRE AULA ANECA Y LA UNED. Enmarcado en el proceso de desarrollo del Aula ANECA, se ha iniciado una colaboración entre ANECA y Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) para compartir soluciones avanzadas a través de la explotación de tecnologías disruptivas al servicio de la generación y difusión del Conocimiento. El proyecto permitirá dotar al Aula ANECA de un sistema de información experto, innovador, basado en datos, y orientado a la explotación del conocimiento que permita generar valor a las personas que intervienen en los programas de evaluación de ANECA. A través de esta colaboración se prevé integrar la plataforma de aprendizaje que la UNED ha diseñado con servicios proporcionados por herramientas de inteligencia artificial y de robotización automatizada de procesos. En su diseño e integración participan equipos de ingeniería del conocimiento y técnicos de alta especialización.

[Volver al sumario](#)

PRÓXIMAMENTE, EN ANECA

01 DE MARZO

**Reunión de la Red Española de Agencias de Calidad
Universitaria (REACU)**

03 DE MARZO

**ANECA participa en las Segundas Jornadas Sobre
la Carrera Investigadora en la UCM**

04 DE MARZO

**Mercedes Siles Molina da la conferencia inaugural
de la XI jornada de AMIT-Andalucía**

07 DE MARZO

**Joao Guerreiro, presidente de A3ES (Agência de
Avaliação e Acreditação do Ensino Superior, Portugal)
visita ANECA**

08 DE MARZO

Reunión ANECA-FECYT sobre CVN

11 DE MARZO

**Encuentro de directoras y directores de Agencias
miembro de ENQA**

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN

SÍGUENOS EN:



Agencia Nacional de Evaluación
de la Calidad y la Acreditación

aneca.es